

2019年12月22日 中東時事アップデート

アミール・ツアルファティ

- イスラエルの自宅よりアップデート -

<https://youtu.be/Pgqk4ZsgSyl>

シャローム、皆さん。アミール・ツアルファティです。ガリラヤから、中東時事アップデートのライブ中です。後ろには、ハルマゲドンの谷があります。私の後ろは、かなり静かな夜です。F-16 (戦闘機) は離陸していません。

ここ数日で、いくつかのことが起こりました。私が、ここ数日で見ただ中で、最も素敵なもののひとつ…。実際には、そのうちのひとつはこの数分で、アラブ首長国連邦がツイートしました。

「世界中とイスラエルの私たちのユダヤ人の友人全てに、ハッピーハヌカ！」

非常に興味深いのは、アラブ首長国連邦の外務大臣シェイク・アブドゥッラー・ビン・ザイド・アル・ナヒヤン、彼は外務大臣です。数日前、彼はイスラエルとアラブ諸国の新たな同盟を支持する記事をツイートしました。彼は460万人のフォロワーがいる彼のプライベートアカウントから、それをツイートしたのです。彼がそれをした直後、ベンジャミン・ネタニヤフが、それをリツイートし、そして彼は、イスラエルと私たちの周りのスンニ派アラブ世界との間で深まる関係、または緊密な関係を歓迎するとつけ加えました。そして、あなたも私も知っているとおりに、私たちは、以前そのことについて話しましたが、「敵の敵は味方」です。イランの侵略と中東での拡大を踏まえ、サウジアラビアとアラブ首長国連邦が率いるスンニ派アラブ世界、そしてもちろんオマーンなどが、今、イスラエルに近づき、イスラエルと友達になりたいという彼らの願いを公然と表明しているのです。今は、イスラエル人がドバイの国際博覧会を、初めてイスラエルのパスポートで訪れることができるようになりました。これはとても興味深いことです。イランが中東の問題で干渉し続けている間、そのすべてが起こっています。まず、イラン人はレバノンのヒズボラの代理人を通じて、ベイルートで、テヘランの操り人形になる新しい首相を任命しました。レバノンの人々は、超、超失望しています。しかしくり返しますが、彼らができることは、あまりありません。イラクでも同じことが起こっていて、首相が辞任して以来、イラクの首相候補者は、ほとんどがイランに押されています。ソレイマニ将軍は、彼の候補者が立候補することを確認するために、今バグダッドにいます。しかしバグダッドやイラクの他の都市の通りで、反イラン感情が増大し続けています。私たちは、イランと協力する全ての人々の公開処刑を、ほぼ毎日見えています。つまり、イランと協力したからといって、街の広場で人々を絞首刑にしているのです。だからイラン人は今、イラクではそれほど歓迎されていません。そして、ペルシャ語を話すなら、夜にイラクに着いたら静かにした方がいい。そのすべてを見るのは、とても興味深いです。

さて、何らかのアクションがほしいなら、何らかのアクションは起こっています。まずシリア東部で、イランのヘリコプター用着陸台が爆撃されたことをお伝えします。また、シリアのホムス市周辺で、ドローンやミサイルによって、石油・ガス施設が破壊されたこともお伝えします。非常に興味深いです。だれかが、イランがサウジアラビアのアラムコ石油施設を攻撃した方法に触発されました。そして、その権利をほとんど模倣して、しかし、今はイランの同盟国に敵対して、これらの施設の石油とガスは、実際にはイランの石油でした。ですから、それを見るのは、とても興味深いです。シリア東部に向けたロシアの拡大に関する報告が、ますます増えています。そして、彼らは東シリアで彼らの代わりに戦うために、新しい民兵を構築しています。彼らはその方向に向かって進むにつれて、彼らは、まだシリアの石油とガスに何らかの利害を得たいと思っていることがわかります。石油とガスは、私が今から言うことのほとんどを通して、共通のスレッドです。なぜなら、これは最終的にエゼキエル戦争で起こることですから。トルコは、イスラエルがシリアの石油を略奪していると言って、イスラエルを非難していると聞きました。もちろん、イスラエルはシリアの石油やガスとは何の関係もありません。しかしくり返しますが、ひとつのことで私たちと戦うことができなければ、何か他のもので私たちと戦いたいと考えるのです。同じトルコは今、国際刑事裁判所 (ICC) を賞賛しています。これは最終的に2002年7月1日に設立となった、ローマで署名された多国間協定です。オラ

ンダのハーグにある、この国際裁判所、そして検察官、またはハーグの国際刑事裁判所の検察官のひとりが、「そろそろ、パレスチナ人に対する戦争犯罪に対するイスラエルの調査を開始しよう」と決めました。さて、ひとつ説明しましょう。シリアでは何百万人もの人々が殺されている。レバノンとイラン、イラクでは、数千人が惨殺されている。そして国際刑事裁判所は、地域で唯一の人道的な軍隊を訴えたい。実際、我々は、爆撃する前に、人々が家を出ることを許可しています。そして、人々に動くように呼びかけるか、または我々がそれを破壊する前に、彼らが去るように彼らを怖がらせるため、小さな爆弾を投げている。地域全体で最も人間的で、最も思いやりのある軍隊は、野蛮人が自由に歩いている間、裁判所に引きずり込まれています。ただ、私たちは驚いていません。だからこそ、アメリカの無類の支援を見て、私たちは実際に驚かなかったのです。ポンペオ長官は、昨日言いました。

「今日、ICC検察官は、イスラエルを調査するICCの管轄権について深刻な疑問を提起しました。イスラエルはICCの国家当事者ではない。我々は、イスラエルを不当に標的とするこの不当な調査に断固として反対する。恒久的な平和への道は、直接交渉を通じてである」

これが政治的決定であることは明らかです。我々が今までに犯した戦争犯罪とは、何の関係もありません。だれもがそれを知っています。パレスチナ人でさえ、イスラエルが犯罪を犯していないことを知っています。しかし彼らは、今まで何も得ていない、このノンストップで、終わりのない紛争から何かを得るために必死です。「それでは、どこに行こうか？国際刑事裁判所に行こう」まあ、彼らは試すことはできますが、それはうまく行きません。なぜなら、A.私たちは、その当事国ではありませんから。私たちは彼らと協力するつもりはありません。そして、B.アメリカは、ICCに対して非常に明確にしています。もし彼らがそれをやるならば、アメリカは、実際にICC内の個々に対して制裁を開始する。アメリカは、前にそれをしました。だからICCは引き下がったのです。米国を国際刑事裁判所に持ち込むことを考えることさえ止めたのです。しかし今、アメリカは言っています。

「我々の同盟国イスラエルは今、不当な方法で、彼らが決してしない事柄で非難されている。これは純粋に政治的なものであり、政治的な問題は国際刑事裁判所を通じてではなく、両者の間の対話で解決されなければならない」それが、起こったひとつのことです。

もう一つは、非常に興味深くて、ガスと石油の話をすると言いましたね？さて、トランプ政権は、“ノルド・ストリーム2 ガス・パイプライン”に関する企業に、制裁を実施しました。そのガス・パイプラインは、ロシアからドイツへのものです。米政権は、ヨーロッパに次のように言いました。

「一方ではロシアに敵対するNATOの一員になり、一方では、実際にロシアからガスを引き、ロシアの熊に餌を与えることはできない。イスラエル、ギリシャ、イタリアからの友好的な代替手段があるのだから」だから基本的に、トランプ政権はドイツに言っているのです。「やめろ、さもないと制裁を課す」ところで、この、彼らが“ノルド・ストリーム2 ガス・パイプライン”と呼ぶものための働きは停止しました。いいですか？私は、トランプ大統領をほめるのにウンザリですよ。なぜなら、皆、これをまるで冗談のように思っていますから。私が非常に親トランプ派であることを。しかし、彼がやることに對して、私には何も欠点を見いだせません。皆さん、私がほぼ毎週述べているのは、私たちが驚愕し、驚いたこと。そして、イスラエルの幸福、イスラエルの権利、そしてイスラエルの存続に対する、この政権のコミットメントのレベルに、ただ驚嘆するばかりです。これは非常に驚くべきことです。今まで見たことがない。もし、バラク・オバマ政権がまだ無傷だったら、私たちは、最初にICCに引きずり込まれているでしょう。そして、もちろんロシアは、ヨーロッパに向かってガスパイプを続けていたことでしょう。皆さん、理解する必要があります。ヨーロッパへのガスパイプを止めることは、ロシアが、ガスと石油のためにイスラエルを攻撃する可能性を高めます。数百%。すごいです。私たちが見ていることは、驚くべきことです。私たちの周りの言語は、全体がガスと石油のみ。それは、かなりかなり驚きです。そして前に言ったように、エゼキエル戦争は、パレスチナ人とは何の関係もなく、イスラームとも関係がないと思います。それは戦利品と関係しています。それは、彼らが略奪品を取るために来ることに関係しています。彼らは略奪に来る。彼らは分捕るために来る。そして、それが私たちのまさに目の前で起こっています。これは非常に顕著です。

また、皆さんに知ってほしいのは、戦争の準備と同時に過去10年間で25万5千人のユダヤ人がアリヤ（イスラエルに帰還して、移住すること）を遂げて、150カ国からイスラエルに移住しました。覚えていてくださ

い。まず、エゼキエル36章、37章が成就する必要があります。そして、エゼキエル38章が実現します。エゼキエル36と37は、土地の準備、人々の準備、そして彼らの土地への人々の帰還について話しています。そして私たちは、それが私たちの目の前で起こっているのを見ています。イスラエルは繁栄している。私たちは、実際に私たちの周辺の敵を怒らせるレベルまで繁栄していることを、ハッキリと見ることができます。そして、それが十分でないなら、ロシアはドイツに、このガス・パイプラインを構築することが許可されていません。そして、ヨーロッパは基本的にレッドカードを与えられ、そして言われています。「ロシアとのインチキをやめなさい。あなたがたが、より安く、より早く、より友好的なガスと石油を望むなら、あなたにはイスラエルのガス、そしてギリシャと最終的にイタリアを通過するキプロスからのガスがよいだろう」世界最長のガス・パイプライン、世界最長の海底ガス・パイプラインです。そして最終的には、それがここで起こっているすべてに対してロシアを激怒させるものになると、私は信じています。ということで、アラブ首長国連邦の大臣について話しました。ハグ、レバノン、イラク、移民、ロシア民兵、トルコのことについて話しました。

では、ハヌカで締めくくりたいと思います。今日、私たちはハヌカの最初のろうそくを始めました。ハヌカには9本の枝を持つ特別な燭台、メノラがあります。実際には、必要なのは8つだけで、中央のものは、毎日、新たに1本点灯するために使用するものです。ハヌカの8日間で、8。伝統のハヌカの8日間は、油の小さな壺が8日間続いたのです。2200年以上前、マッカビーがギリシャ人が汚した神殿を聖め、最終的にそれをささげるのを助けました。ですから、これは神殿の再奉獻の祭りです。ヘブライ語の奉獻は「ハヌカ」です。従ってハヌカは、再奉獻の祭りです。しかし、ライトやメノラ、そういったものが多いので、それはまた「光の祭り」として知られています。皆さん、ヨハネの聖句を思い出してください。イエスは「私は世の光です」とおっしゃいました。そして彼はまた、マタイ5章6節から7節の山上の垂訓で言われました。彼が世の光であり、私たちは彼の弟子であるので、今、私たちは世の光である、と。さて、多くの人が私に言います。「アミール、なぜハヌカを祝うのですか？聖書的じゃないよ」クリスマスについても、同じことが言えます。しかし私に言えるのは、ハヌカは2000年以上に渡り、祝われてきました。イエスの時代に、彼らはすでにハヌカを祝っていました。新約聖書は、イエスが光の祭りにエルサレムに上がったことをヨハネの福音書の中で伝えています。ハヌカの祭り、そして彼はその間、エルサレムにいました。さて、イエスはこんなふうに言っていません。「申し訳ないが、これは聖書的ではないから、私はそこに行きません」そうする代わりに彼がしたことは、とにかく、彼はエルサレムに行きました。だれもがそのためにそこに行くからです。そこで、彼はご自身と御国について彼らに教えられました。だからハヌカでは、マッカビーのことを考えるのを減らして、世の光であるイエスについて、もっと考える必要があると言っておきます。しかし、私はクリスマスにも同じことをします。それは聖書的ではないかもしれませんが、聖書のどこにもクリスマスを祝うようには命じられていないかもしれませんが、異教的に聞こえるかもしれませんが、私は気にしません。しかし、とにかく10億人以上の人々がそれを祝うのです。ですから、少なくともキリストがハヌカで行ったことを行い、シーズンを利用して、人々に本当の理由を伝えましょう。つまり、主について話すのです。主について宣べ伝えましょう。世の光であるだけでなく、「ひとりのみどりごが、私たちのために生まれる」「彼の名はインマヌエルです」

見よ。処女がみごもっている。そして男の子を産み、その名を『インマヌエル』と名づける。

(イザヤ7章14節)

そして、もちろんイザヤ9章は、彼について語っています。

ひとりの男の子が、私たちに与えられる。主権はその肩にあり、その名は『不思議な助言者、力ある神、永遠の父、平和の君』と呼ばれる。(イザヤ9章6節)

これが彼が誰であるかです。彼は平和の君であり、彼は平和の主です。彼は永遠の父です。驚くべきことです。彼は肉体をまとった神です。そして、彼は世に來られた。これは祝うのに十分な理由です。くり返しますが、その日にちが24日、または25日に起こる異教の儀式を思い出させるので、それに対して激怒してい

るなら、それで結構です。それには非常に重い異教徒の歴史があるので、私は完全に理解しますよ。しかし覚えていてください。人々は、どちらにしてもクリスマス祝います。人々は、とにかくツリーを出すでしょう。だから、いのちの木について話しましょう。とにかく、彼らはいくつかの星を置くでしょう。彼は『明けの明星』です。とにかく、彼らはクリスマス・キャロルを歌うでしょう。聖書は言います。

私は主に歌を歌います。主が私を豊かにあしらわれたゆえ。(詩篇13編6節)

彼らは多くのことを行い、多くのキャンディーを与えます。

主のすばらしさを味わい、これを見つめよ。(詩篇34編8節)

スキルを持って、それらをひっくり返し、人々に神の御言葉として与えることができるものが、たくさんあります。だから、とにかく人々は集まります。とにかく、人々は祝います。彼らにシーズンの理由を伝えましょう。私に言えるのは、それだけです。そして、私たちは8日目まで、毎日さらに1本、ろうそくに火を着けます。両側に4本ずつあります。そして真ん中のは、私たちが毎日使うものです。だから、9本がハヌカの8日目に完全に点灯されます。今日から8日後に終わります。そしてその間に、クリスマスがあります。水曜日というのは、なかなか素晴らしいです。まさにハヌカの真ん中です。面白いことに、ハヌカの燭台では、真ん中は、“しもべ”と呼ばれます。面白くないですか？主は、権威の御座から“しもべ”として来られました。ですから私たちは、しもべとして天の御座から、天から主が来た時を祝います。ハヌカの真ん中、4本と4本の真ん中です。その真ん中、水曜日にあるのは美しいと思います。私は、それを美しいと思います。美しいです。ということで、以上です。短いアップデートでした。20分、長すぎない。

事態はヒートアップしている。ところでイランは、イスラエルへの攻撃を計画しているので、シリアから軍隊を引き上げている、と彼らは言っています。それが起こるかどうかは分かりません。彼らは、イスラエルが非常に厳しい方法で報復することを知っています。だから彼らは、まだ私たちに本当に怒っていて、私たちが彼らに行う全てのものに対して復讐を探求しています。彼らに残っているものは、それだけです。イランでは、イラン国内のクルド人によるさらに多くの暴動が起こっていて、私たちは、事実としてそれを知っています。しかし繰り返しますが、皆さん、神は完全に支配されています。私たちは、何が起こっているのか分かっています。問題は、あなたは自分がどこに行くか分かっていますか？もし、明日携拳が起こるなら、あなたはどこへ行くか、分かっていますか？聖書は第1ヨハネの中で告げています。

私がこれらのことを書いたのは、あなたがたが永遠のいのちを持っていることを、あなたがたによくわからせるためです。(第1ヨハネ5章13節)

つまり、推測する必要はないのです。私たちは、私たちが主と一緒にいるために行くことを知らなければなりません。だから、もう一度皆さんに感謝したいと思います。できれば、父の健康をお祈りください。父は腎不全に苦しんでいて、肺に水がたまってきています。もう、数日間入院しています。彼のために、そして彼の健康が回復するようにお祈りください。彼は調子がよくありません。以上です。

さて繰り返しますが、私はちょうどNARの教えを終えました。「Exposed, the New Apostolic Reformation」(新使徒改革を明るみに出す)を、ぜひご覧ください。Facebookページにアクセスしてください。もしくは、私たちのYouTubeチャンネル「Behold Israel」をご覧ください。

また、マイアミ地区の皆さんにお伝えしたいと思います。2月29日の「Awaiting His Retune」カンファレンスが確定しました。私自身、バリー・スタグナー牧師、カルバリチャペルのラズ・バスケス牧師がマイアミのカンファレンスの講演者となります。すべての詳細は、当社のウェブサイトとcalvarymiami.comのウェブサイト上にあります。オンラインで登録できます。スペースには限りがあります。

私も2週間も経たないうちに、Q&Aのセッションのためにシンガポールに向かい、フィリピンに向かって12の新しいメッセージを伝えます。全てが録画され、後でFacebookとYouTubeチャンネルに投稿されます。そして、南カリフォルニアでのProximityカンファレンスで、別の新しいメッセージをして、長い旅を締めくくります。ですから、私が取り組み、これから数ヶ月かそこらの内に配信するのは、13の新しいメッセージです。その領域でも、お祈りいただければと思います。若者たち、ヤングアダルトのイスラエルツアー登録は、オンラインで受け付けています。あなたの大学生の息子さんや娘さん、お孫さんを変えるでしょう。できるだけ早く、サインアップしてください。スペースは2台のバスのみに限られています。私たちのウェブサイト上で、ご登録いただけます。以上です。皆さん。当社のウェブサイト、beholdisrael.orgでニュースレターにサインアップしてください。毎週、私からの言葉が届く、毎週のニュースレターにもサインアップすることができます。また、全てのニュースと、その週に投稿した全ての記事を要約しています。

ありがとうございます。God bless you !

では、お祈りで終わらしましょう。

主があなたを祝福し、あなたを守られますように。
主が御顔をあなたに照らし、あなたを恵まれますように。
主が御顔をあなたに向け、あなたに平安を与えられますように。
(民数記6章24節から26節/ヘブル語)

主があなたを祝福し、あなたを守られますように。
主が御顔をあなたに照らし、あなたを恵まれますように。
主が御顔をあなたに向け、あなたに平安を与えられますように。
(民数記6章24節から26節/英語)

平和の君、平和の主の御名によって祈ります。
彼の御名、イエシュアの御名によって。
アーメン。

アーメン。ありがとうございます。
God bless you !
I love you !

クリスマスをお祝い皆さんには、メリークリスマス！
ハヌカをお祝い皆さんには、ハッピーハヌカ！
そして、この祭り、季節、祭りの季節が、すぐに来られる救い主と、主の素晴らしいみわざの全てを私たちに思い出させてくださるよう。戻って来られるのではなく、彼が約束したように、私たちをここから連れ出されます。
ありがとうございます。
God bless you !
ガリラヤよりシャローム
さようなら



メッセージ by Amir Tsarfati / Behold Israel :<http://beholdisrael.org/>

ビホールドイスラエル 日本語 YouTube チャンネル
<https://www.youtube.com/channel/UCLcuvC6Mr63AqwiiXDkwRVQ>

2019.12.26 (Thu)